

## Über dieses Buch

Aus persönlichen wie sachlichen Gründen erhielten verschiedene Prominente das Buch

### „Der unbekannte König. Friedrich von Hessen in Schweden“.



Hier ihre Urteile:

„Ihr neues, schönes und interessantes Buch zu Frederik I. [enthält] so viel von wichtigem Stoff für meine kommende Untersuchung von Fredriks Rolle für die schwedische Hofkultur. Ich bin Ihnen sehr dankbar“.

Dr. Gynilla Dahlberg  
Dozentin Universität Lund

„Herzlichen Dank für die Übersendung des Buches ‚Der unbekannte König. Friedrich von Hessen in Schweden‘. Ich habe das Buch mit großem Interesse gelesen. Endlich widerfährt meinem Vorfahren Gerechtigkeit. In Schweden sind seine positiven Seiten kaum bekannt“.

Moritz Landgraf von Hessen  
Senior des Hauses Hessen, Kronberg

„Ich möchte Ihnen herzlich gratulieren und gleichzeitig für die sehr gelungene Publikation meinen Dank und meine Anerkennung aussprechen. Die Broschüre liest sich überaus spannend und weckt den Wunsch, sich die Ausstellung anzusehen“.

Der Hessische Ministerpräsident  
Volker Bouffier

„Ihre Arbeit ist von höchstem Interesse für mich. ...“

Prof. Dr. Jonas Nordin  
Königliche Bibliothek Stockholm

Die Königin „freut sich darauf, Ihre interessante Publikation lesen zu dürfen“.

Silvia Königin von Schweden  
Sekretariat

„Schon beim ersten Durchblättern war klar, dass Ihr neuestes Werk genauso fundiert, gut recherchiert und unterhaltsam ist wie all die anderen Bücher, die ich ja von Ihnen in den letzten Jahren sehen durfte“.

Dr. Ursula Kampmann  
Redakteurin, Lörrach